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LA VÉRITÉ ME RENDRA LIBRE 
Vaincre la croyance de la théorie de recevoir l’onction spéciale d’un super chrétien

“Et il dit aux Juifs qui avaient cru en lui: Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment 
mes disciples; vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira.” (Jean 8:31-32).

Il y a une différence entre croire en Jésus et croire comme Jésus. Notre Seigneur a dit à “ceux 
qui avaient cru en Lui” qu’ils avaient besoin de “connaître La vérité” afin d’être libres dans 
leur vie. Connaître la vérité nous amène à croire comme Jésus.

Je désire et je reçois la prière par des gens oints qui peuvent me transférer la puissance, les 
miracles, l’intégrité, la bénédiction ou une percée spirituelle.  C’est une partie importante de 
mon plan de croissance personnelle. Cela avance plus vite ma vie en Christ. Les avantages 
d’une telle prière, cependant, vont seulement durer si je crois la vérité exprimée pour 
moi dans la prière. En définitive, ce que je crois est plus important que ce que la personne 
qui a prié pour moi croit.  Plusieurs expérimentent la liberté dans un rassemblement spécial 
mais n’arrivent pas à la maintenir dans leur vie à cause de leurs mauvaises croyances à pro-
pos de Dieu, les autres, eux-mêmes ou leurs circonstances. 

Beaucoup espèrent recevoir l’onction spéciale d’un “Super Chrétien” oint. Il y a de grands 
bénéfices à recevoir la prière de croyants affermis, mais il doit y avoir une plus grande em-
phase sur nos changements de penser dans des sphères clé de nos vies.  À moins que nous ne 
fassions cela, nous serons esclaves de nos mensonges- peu importe le nombre de réunions 
auxquelles nous aurons participé.

Jésus a dit “La vérité vous affranchira”. Ces paroles sont révolutionnaires. Jésus était libre car 
Il croyait la vérité dans chacune des sphères de sa vie (provision, identité, santé, puissance, 
habitudes personnelles, relations, etc…).  Nous devons aussi renouveler nos pensées afin 
de croire la vérité dans chaque aspect de nos vies.  Alors que nous le faisons, nous amenons 
notre liberté plus loin que lors d’une réunion mais pour une constance dans nos vies.  Sin-
cèrement, des pensées victorieuses vont nous rendre libres.
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Je fais les petites choses 
d’une façon passionnée 
+  +  +  +  +  +  +  +  + Surmonter la maladie de destination +  +  +  +  +  +  +  +  +

Helen Keller a dit au conseil legislatif du Tennessee que lorsqu’elle était jeune, elle avait hâte 
d’accomplir de grandes choses mais qu’elle ne pouvait pas; alors elle a décidé de faire des 
petites choses d’une façon passionnée. L’histoire nous dit le reste. (Helen Adams Keller (27 
juin 1880 à Tuscumbia, Alabama - 1er juin 1968) est une écrivaine, activiste et conférencière 
américaine. Bien qu’elle fût sourde, muette et aveugle au début de sa vie, elle parvint à obtenir 
un diplôme universitaire. Sa détermination a suscité l’admiration, principalement aux États-
Unis. Elle a écrit 12 livres et de nombreux articles au cours de sa vie.)

Le terrain d’entraînement de Dieu est tout ce qui est devant nous en ce moment. Ces choses 
peuvent paraître petites comparées aux promesses que nous avons reçues et que nous 
croyons mais notre bonne volonté à les faire “d’une façon passionnée” est la clé qui 
ouvrira la porte à ces promesses.

Voici la vérité : Si nous ne le faisons pas maintenant, nous ne le ferons probablement pas plus 
tard. Si nous pensons que nous allons mettre la main à la pâte une fois que nous aurons notre 
grande mission de Dieu, nous sommes dupes et destinés à rester au niveau où nous sommes 
actuellement. Nous devons être determinés à quitter la médiocrité et accomplir les missions 
que Dieu nous confie d’une façon passionnée.

FAÇON MéDIOCRE
Attendre demain

Accorder le respect de façon sélective
Motivé par les crises/douleur

Plaignant
Faire plaisir aux gens

Faire ce qui est attendu
Rarement enthousiaste

Encourage rarement
Prévoit d’être à l’heure

Désordonné
Non Adaptable

Thermomètre
Problèmes = obstacles

FAÇON PASSIONNÉE
Aujourd’hui est plein de potentiel
Hauts standards de respect
Motivé par la vision
Crois dans les prières passées
Faire plaisir à Dieu
Dépasse les attentes
Souvent enthousiaste
Encourage souvent
Prévoit d’être à l’avance
Prends le temps de s’organiser
Très adaptable
Thermostat
Problèmes = opportunités

⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
⇢
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J’ai fait tout ce que 
je pouvais faire
+ + surmonter le fait d’être épuisé par des situations non résolues + + 

“C’est pourquoi prenez l’armure complète de Dieu, afin que, au mauvais jour, vous puissiez 
résister, et tenir ferme, après avoir tout surmonté.” (Ephésiens 6: 13)

Tout le monde a des problèmes non résolus. Que ce soit un problème récurrent avec une 
autre personne, une circonstance qui ne change pas au fil des années, une lutte émotion-
nelle, une mauvaise habitude qui ne fait que revenir, ou une situation difficile qui vient juste 
d’arriver; nous avons tous des challenges face à nous. C’est au milieu de cela que l’on apprend 
à “tenir ferme”.

Lorsque nous faisons face à des questions en suspens, la Bible nous enseigne ces 2 étapes:
1) Faire tout ce que nous connaissons. Chercher la sagesse de Dieu. Pas à pas, faire des ac-
tions comme prier et garder la foi. 2) Après avoir fait tout ce que nous connaissons, TENIR 
FERME. Tenir ferme, c’est avoir l’intention de ne pas déroger de croire que Dieu travaille 
dans notre situation d’une façon puissante. Tenir ferme, c’est se reposer, faire confiance, 
remercier et obéir à la dernière chose que Dieu a dite concernant cette circonstance. 

J’ai trouvé cela tellement facile dans ma vie de me tracasser avec des choses de ma vie sur 
lesquelles je n’avais aucun contrôle. Oui, s’il y a plus à faire, je vais le faire. Mais si je ne 
reçois pas une parole claire sur les prochains pas à prendre, je dois tenir ferme au milieu de 
l’incertitude et des problèmes non résolus. Cette pensée est vitale pour notre développement 
en tant que chrétien affermi et est une puissante qualité en tant que leader.

L’Apôtre Paul nous dit “prenez” l’armure complète de Dieu. C’est quelque chose que nous 
pouvons tous faire. Nous le faisons, non seulement pour tenir ferme face à l’ennemi, mais 
aussi pour “pouvoir résister au mauvais jour”. Le mauvais jour représente ces moments où 
nous sommes confrontés à une attaque apparente de l’incertitude et des tests. Ce “mauvais 
jour” peut arriver sur un plan personnel, familial, en tant qu’Église ou même de nation. Peu 
importe le cas, après que nous ayons fait tout ce que nous connaissons, nous avons à TENIR 
FERME au milieu de ces tempêtes sachant que Dieu est en train de travailler puissamment 
pour nous dans le royaume invisible. Louons le Seigneur!
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Je suis oint 
Surmonter la pensée de devoir être prêt pour faire du ministère

“…l’onction que vous avez reçue de lui demeure en vous “(1 Jean 2:27). Les Chrétiens victorieux 
croient qu’ils sont forts, même lorsqu’ils se sentent faibles. Ils ont appris qu’ils ont une onc-
tion continue (une influence divine sur les autres) prête à être relâchée. Ils fonctionnent par 
la foi et non par leurs émotions.

Les leaders sont des thermostats et non des thermomètres. Ils déterminent la température 
spirituelle plutôt que de la refléter. Ils sont au-dessus de l’humeur ou du niveau d’onction qui 
les entoure (ou qui est en eux) et ils fixent de nouveaux standards. Ils comprennent qu’aller 
à des niveaux plus élevés requiert de nager contre le courant de la peur, du doute, des échecs 
passés, des opinions des gens et de plusieurs mensonges intérieurs. Ils ne se contentent pas 
de seulement refléter le statu quo mais ils croient qu’ils sont oints pour apporter un change-
ment positif peu importe comment ils se sentent. Cet attribut est un aspect important de ce 
qui fait d’eux des leaders de premier choix.

L’ennemi de notre âme espère que nous limiterons nos temps de ministère aux mo-
ments où nous nous sentirons oint. Oui, nous avons besoin d’apprendre à être dirigés 
par le Saint-Esprit (qui souvent inclus nos émotions), mais assurément  nous avons besoin 
de croire que nous avons une onction qui “demeure” (qui ne part pas pour revenir). Notre 
foi doit être dans l’action de notre onction, pas dans le sentiment de notre onction. Cette 
conviction créée une constance dans des choses telles que prier pour les autres, partager 
l’amour du Christ, enseigner et prophétiser.

Il est peu commun pour des onctions puissantes d’être transferées par des gens qui ont peu 
ou pas du tout de manifestation de cette puissance dans leur propre vie.Tout comme la “Mary 
Tiphoïd” qui a infecté plusieurs personnes de la fièvre typhoïde alors qu’elle n’avait jamais eu 
aucun symptôme de sa vie. Comme elle, ceux qui sont porteurs de Christ sont porteurs d’une 
onction contagieuse (même si cela ne paraît pas nous affecter).

Sachez ceci: si vous croyez que vous êtes puissants dans le Seigneur, vous le serez. Si vous 
croyez que vous êtes porteurs du réveil en tout temps, le feu du réveil restera dans votre 
sillage. Alors que vous croyez que vous avez une onction qui demeure, vous impacterez le 
monde pour Christ.
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Je suis appelé par Dieu 
 + + + + + + + + + + + Vaincre le fait d’être souvent déçu + + + + + + + + + + + 

“C’est pourquoi ne soyez pas inconsidérés, mais comprenez quelle est la volonté du 
Seigneur.”(Ephésiens 5:17).

Il y a quelques années, le Seigneur a parlé à mon coeur et m’a dit, “Steve, tu es régulièrement 
déçu par les gens et les circonstances parce que tu ne comprends pas la nature de mon appel 
sur ta vie. Je t’ai appelé à apporter la lumière dans des endroits qui en ont besoin (en d’autres 
termes– dans des endroits où les ténèbres et le désespoir règnent). Ne sois donc pas surpris 
si tu ne trouves pas les choses aussi belles que tu l’aurais imaginé. Souviens- toi, tu fais partie 
de la solution. Je t’ai appelé à mettre l’accent sur ta contribution plutôt que d’essayer de 
te faire une vie depuis ces endroits où je t’envoie.”

Tout change lorsque nous croyons que nous sommes appelés à aller quelque part ou être 
quelqu’un dans un groupe spécifique de personnes. Un appel crée la certitude que nous som-
mes dans la volonté de Dieu (ce qui génère la force de persévérer et de surmonter les obsta-
cles). Sans ce sentiment d’être “envoyé” du ciel, nous serons souvent ces montagnes russes 
émotionnelles (avec notre joie basée sur les circonstances plutôt que sur le but céleste). La 
confusion et le découragement vont en résulter car nous n’aurons pas les pensées claires 
pour traverser nos problèmes. Beaucoup quittent le ministère car ils sont déçus des circon-
tances là où ils sont appelés. Vivre comme quelqu’un qui a été appelé nous donne une pensée 
victorieuse pour faire face aux challenges avec foi, espoir et amour. 

Les gens victorieux connaissent leur mission et leur rôle dans leur saison actuelle. Cela peut 
être un rôle sous les feux de la rampe; ou derrière la scène, mais peu dans ce cas savent qu’ils 
obéissent à la voix de Dieu. On peut dire d’eux qu’ils ont ou non du succès. Mais ces gens vic-
torieux refusent de renoncer à leur appel à cause d’émotions ou circonstances négatives. Ils 
ont surmonté beaucoup et appris à se tenir dans la foi, l’espoir et l’amour. Ils ont appris une 
clé majeure d’une vie victorieuse.
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Mes prières sont 
puissantes & efficaces  
+  +  +  +  +  + Venir à bout des vaines répétitions +  +  +  +  +  +

“En priant, ne multipliez pas les paroles, comme les non-Juifs, qui s’imaginent qu’à force de pa-
roles, ils seront exaucés” (Matthieu 6:7).

Souvent, nous sommes critiques envers ceux qui prient les mêmes prières (souvent écrites) 
encore et encore. “C’est de la religion sans vie” pouvons-nous dire. “Ce sont des vaines répé-
titions. Je suis heureux que mes prières soient dirigées par l’Esprit.”

Le Seigneur, cependant, m’a montré que j’étais coupable lorsque je jugeais les autres “Tu es 
donc inexcusable, toi qui juges,… en jugeant tu pratiques les mêmes choses” (Rom. 2:1). 
Alors que mes vaines répétitions semblaient différentes de ceux que je jugeais, j’étais tou-
jours coupable de cette pensée que je serais écouté à cause de mes “multiples paroles” plus 
que de prier par la foi. “Tout ce que vous demandez en priant, croyez que vous l’avez reçu, et 
cela vous sera accordé” (Marc 11:24).

J’ai senti le Seigneur me dire, “Steve, demande-moi moins de choses et remercie-moi plus 
pour ce que je suis en train d’accomplir puissament dans tes prières d’hier (et du passé). La 
Voix a continué, “Tu pries pour les mêmes choses encore et encore sans réelle attente que tes 
prières ont fait quoique ce soit de positif.  Tu cherches constamment des résultats immédiats 
pour croire. Steve, crois et tu verras.”

“Ne vous inquiétez de rien; mais, en tout temps, par la prière et la supplication, avec des actions 
de grâces, faîtes connaître à Dieu vos demandes. Et la paix qui surpasse toute pensée, gardera 
votre coeur et votre intelligence en Jésus- Christ. ” (Phil. 4:6- 7). Cette expression “ Avec action 
de grâces” par la prière et la supplication, apportera “une paix qui surpasse toute intelli-
gence”. Cela est une façon de penser victorieuse.

Suis-je en train de dire que nous ne devrions pas prier à propos de la même chose deux fois? 
Non, il y a des situations où nous devons le faire. Cependant, nous devons arrêter cette ten-
dance de répétition de prières incrédules. Donc, demandons moins et remercions plus 
concernant les choses pour lesquelles nous avons déjà priées. Cela créera un sens de domina-
tion et de victoire dans nos coeurs.
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Mon âme est prospère 
+ + + + + + + + + + Vaincre le sentiment de se sentir impuissant + + + + + + + + + +

“Bien-aimé je souhaite que tu prospères à tous égards et que tu sois en bonne santé, tout comme 
ton âme prospère” (3 Jean 2).

Avoir une âme prospère est en définitive plus important que de recevoir une bénédiction ou 
une réponse à nos prières. Si notre âme se rapproche d’un épanouissement complet, nous 
marcherons dans une augmentation de victoires spirituelles même si nous faisons face à des 
incertitudes ou des problèmes non résolus. Et cette âme en santé sera le principal catalyseur 
qui amènera un changement positif à long terme quant à ces problèmes, nos vies et notre 
descendance. 

Notre réponse aux circonstances est presque toujours aussi importante que la circon-
stance qui arrive. Des réactions négatives comme la peur, la jalousie, la colère ou la ma-
nipulation peuvent produire des résultats à court terme; mais elles mèneront à une pauvreté 
spirituelle, et finalement, à un esclavage circonstantiel. Ceux qui pensent “long terme” ré-
alisent que la qualité de leur vie future est grandement dépendante d’une augmentation de 
la prospérité de leur âme dans le Seigneur (voir Psaumes 42:5).

Je me souviens d’un soir, il y a quelques années, quand ma femme et notre fille adolescente 
m’ont convaincu de prendre une chambre d’hôtel dans le milieu du Nevada parce que plu-
sieurs routes avaient été fermées à cause de la neige. J’étais résistant à l’idée et je voulais 
prendre une route alternative de 3 heures car je ne voulais pas dépenser d’argent pour une 
chambre (Oui! J’était nouille!). J’étais cassé et mon âme n’était pas prospère! Alors que j’étais 
couché en tournant le dos à mon épouse, j’ai senti le Seigneur me dire  “Steve, qu’est-ce qui 
ne va pas?” Alors je lui ai dit. Il m’a répondu, “Steve, je peux te rendre ton argent mais ta pau-
vreté spirituelle va te faire défaut dans le futur (donc avoir de l’argent ne m’aiderait pas sur 
le long terme) Laisse aller tes pensées limitées et tes faibles concepts de Moi”.

Ma vie a changé cette nuit là. Je me suis résolu à poursuivre l’âme prospère de 3 Jean 2. J’ai 
commencé à croire ce que Jean a écrit- que la qualité de ma vie future augmenterait en pro-
portion du niveau de la prospérité de mon âme.

La prospérité de l’âme est attestée par la foi, l’espoir et l’amour; et cela peut être résumé en 
Romains 15:13, “Que le Dieu de toute espérance vous remplisse de toute joie et de toute paix 
dans la foi, pour que vous abondiez en espérance par la puissance de l’Esprit Saint!.” Allons-y!!!



9

J’avance dans la vie 
+ + + + + + + + + Vaincre la distraction et la paresse spirituelle + + + + + + + + + 

“Le Seigneur dit à Moïse: Pourquoi cries-tu vers moi? Parle aux Israélites, et qu’ils partent.” 
(Exodus 14:15)

Il y a un temps pour prier; et étonnement, il y a un temps pour ne pas prier. C’était l’expérience 
des enfants d’Israël dans Exode 14, et c’est aussi la nôtre quelques fois.

Un train à l’arrêt peut être empêché d’avancer par une petite planche mais un train qui est en 
marche peut passer à travers un mur de brique. Comme ces locomotives, les “gens en mouve-
ment” créent des percées pour eux et autour d’eux. Ces “percées d’onction” existent dans la 
vie des gens qui avancent.

Dans les années 70, j’ai entendu quelqu’un dire qu’il avait trouvé un point commun dans les 
pasteurs découragés- Ils ne lisaient pas de livres inspirants. Il dit qu’aucun Pasteur qui lisait 
ce genre de livre n’était déprimé du ministère. C’est extraordinaire comment même juste une 
phrase lue ou entendue peut changer complètement notre perspective.

Ceux qui font de l’exercice ou qui se concentrent sur de saines habitudes alimentaires ont 
tendance à avoir une vie qui va de l’avant dans chaque sphère de leur vie. J’ai lu un article 
qui déclarait que l’exercice aidait à diminuer la probabilité de dépendance aux drogues ou à 
l’alcool. Cet article disait que quelque chose se produisait dans le cerveau lors de l’exercice et 
que cela diminuait les besoins pour la drogue ou l’alcool. En vérité, avancer dans une sphère 
de notre vie affecte positivement plus de choses qu’on imagine. Alors que la Mer Rouge se 
séparait, les enfants d’Israël ont avancé, les choses s’ouvriront pour nous aussi. Voici quelques 
suggestions pour aller de l’avant dans votre vie:

►  Avoir un temps quotidien avec Dieu (Bible, prière, dévotion, etc.) 
►  Écouter régulièrement de la louange ou des enseignements
►  Retourner à l’école. Obtenir votre diplôme. Acquérir de nouvelles compétences.
►  Trouver un compagnon d’exercice et s’entraîner régulièrement.
►  Prendre une journée par mois pour organiser et planifier.
►  Assister à des conférences sur le mariage ou la famille annuellement. 
►  Avoir des temps spéciaux pour chercher le Seigneur 
►  Lire des livres inspirants.
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Aller au devant 
de mes Goliaths 
+  +  +  +  +  +  +  +  + Vaincre la procrastination +  +  + +  +  +  +  +  +

 
“Aussitôt que le Philistin se remit à s’approcher de David, David se dépêcha de courir vers le 
front à la rencontre du Philistin” (1 Samuel 17:48).

La passion de David fut démontrée lorsqu’il courut vers Goliath. Il n’a pas hésité, il a con-
fronté aggressivement l’obstacle qui était sur son chemin. Il a couru vers son problème et ne 
l’a pas fuit. Il a compris que la procrastination aurait juste rendu le problème plus gros (et 
Goliath était déjà géant!!!)

J’ai une question pour vous: fuyez-vous les choses ou courez-vous vers elle? Ceux avec des 
pensées victorieuses apprennent à courir vers les choses qui sont difficiles. Ils savent que la 
procrastination draine de la puissance dans la vie. Ils savent que la situation ne sera pas plus 
facile plus tard, donc on doit “serrer les dents” maintenant et faire face à nos géants.

Les gens qui ont pour habitude de procrastiner sont plus enclins à la dépression car ils sont 
pleinement conscients que les responsabilités n’ont pas été rencontrées. Cette dépression 
amène encore plus de choses à être non accomplies, qui causent plus de dépression etc…
Beaucoup se sentiraient mieux (et auraient plus de force dans la vie) s’ils développaient une 
habitude d’aller au devant des choses qui doivent être faites.

Il pourrait y avoir différentes raisons et origines à la procrastination (peur, distraction, etc…) 
Nous remercions Dieu qu’une guérison soit possible pour tout cela. Voici des façons d’amener 
cette guérison et d’avancer vers la peur et la distraction:

1) Faites une liste des choses qui doivent être faites et prenez l’habitude de faire les choses  
les plus dures le plus tôt dans la journée.

2) Communiquez avec les gens pour les choses qui ont besoin d’une finalité (par exemple, 
argent emprunté, promesses non respectées, remerciements et excuses non données, etc…).

3) Demandez au Seigneur pourquoi vous procrastinez, demandez-lui Sa perspective et sa 
force pour surmonter.
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Si cela ne fonctionne pas,
il y a quelque chose de mieux 
 + + + + + + + Vaincre le fait de se raccrocher aux choses sans avenir + + + + + + + 

Si nous ne sommes pas prudents, nous pouvons vivre dans la peur que ce que nous avons 
pourrait nous être enlevé. Cela pourrait nous amener à faire de notre emploi, les gens, notre 
place dans le ministère ou notre réputation la source de notre futur. Cette crainte de perdre 
les choses place nos vies dans une position de défense guettant constamment les menaces de 
notre futur; plutôt que de regarder aux possibilités, aux portes ouvertes et aux opportunités 
surprises. (et ce que nous fixons aura un grand impact sur le cours de notre futur).

Une fois alors que je luttais avec un manque apparent de succès dans un certain domaine de 
ma vie, j’ai senti Dieu me dire “ Si ça ne marche pas, ne t’inquiète pas. Quelque chose de mieux 
va arriver.” Alors que j’ai entendu cela, j’ai realisé que je n’avais jamais cru que de meilleures 
choses pourraient arriver. Je pensais que je tenais à m’accrocher à ce que j’avais. Depuis ce 
jour, j’ai intentionnellement renforcé le “muscle” de l’optimisme (qui est la foi dans la bonté 
de Dieu).

Cette vérité peut être risquée à enseigner. C’est comme enseigner sur la grâce (parce qu’on 
pourrait manipuler le message de la grâce et en faire un permis de pécher). Il y a aussi un 
risqué à abuser du “quelque chose de mieux va arriver” en ne voyant pas la valeur immense 
de passer à travers les situations difficiles. Cependant, je vais prendre une chance en vous 
présentant cette pensée victorieuse qui est vitale.

Croire que de meilleures choses vont arriver est vraiment une autre expression de l’espoir.
L’espoir peut être défini par “ une attente pleine d’assurance que du bon va arriver”. L’espoir 
est un optimisme total par rapport au futur. Il est ancré dans une révélation de la bonté de 
Dieu et de Ses promesses.

L’espoir attend et connait les choses qui marcheront d’une bonne façon. Il voit les échecs et 
les non succès comme des apprentissages, pas comme des déclarations de qui nous sommes.
Il sait que notre futur n’est pas dépendant des gens ou des circonstances favorables, mais 
basé sur notre croyance que Dieu est un Dieu bon. Et nous regardons à Dieu pour amener 
notre croyance à terme. “En gardant les regards sur Jésus, qui fait naître la foi et l’amène à la 
perfection” (Hébreux 12:2).

Dîtes le à voix haute avec moi “Si cela ne fonctionne pas, c’est qu’il y a quelque chose de 
mieux”. Béni soit le Seigneur!
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Je vis pour semer dans le futur 
+ + + + + + + + + + + Vaincre le manque de vision + + + + + + + + + + + 

“L’homme de bien laisse un héritage aux enfants de ses enfants” (Proverbes 13:22).

Mon père m’a dit de laisser les choses mieux que je ne les ai trouvées. Par exemple, lors d’un 
pique-nique, il voulait non seulement que nous ramassions nos choses, mais aussi celles des 
gens qui étaient venus avant nous (De cette façon les suivants auraient un meilleur endroit 
dans le futur).

Notre Papa Céleste nous dit aussi “ Améliorez chaque environnement dans lequel nous som-
mes, chaque réunion à laquelle nous assistons, chaque maison dans laquelle nous vivons, 
chaque ministère et chaque relation que nous avons. Laissez un heritage, et de meilleures 
choses pour ceux qui viendront après vous. “

Une des façons de faire est de “ne pas mépriser le jour des petits commencements” (Zacharie 
4:10). Il est facile de vouloir désespérement les manifestations du réveil maintenant mais 
d’être aveugle face aux merveilleuses choses que Dieu commence et accroît autour de nous. 
Nous pouvons oublier que chaque bonne personne a commencé bébé; chaque réveil a com-
mencé par de petits choix, chaque église d’impact a commencé par un petit groupe; et chaque 
vérité qui a résulté en fruit au centuple a eu un temps où une infime partie pensait que cette 
vérité était biblique.

Ceux qui marchent dans des pensées victorieuses vivent entre l’insatisfaction et la foi. Cette 
insatisfaction provient du fait qu’ils n’expérimentent pas tout ce que Jésus a promis. Leur 
foi est dans la connaissance que nous améliorons les choses (laisser un héritage), pour que 
nos enfants (spirituels ou naturels) puissent apporter les vérités et les expériences à pleine 
maturité. Il est vital de travailler ce fossé entre l’insatisfaction et la foi afin de vivre une vie 
victorieuse.

“Tout ce qui ne provient pas d’une conviction de foi est péché” (Romains 14:23) Nous devons 
croire que nous faisons une difference en plantant dans le monde spiritual des armes puis-
santes que Dieu nous a données. Alors que nous le faisons, nous pouvons avoir cette pensée 
victorieuse qui nous pousse à laisser les choses mieux que nous les avons trouvées- et cela 
rendra notre Papa Céleste très heureux.
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Je rencontre Dieu par la foi,
non par mes émotions 
+ + + + + + Vaincre le syndrome du “quelque chose ne va pas avec moi” + + + + + +  

Je me souviens quand j’étais un chrétien avec peu de joie et peu de rencontre avec Dieu. Cela 
m’a été souligné vers la fin des années 90 alors qu’il y avait une action fraîche de Dieu sur 
plusieurs vies.Durant ce temps, beaucoup ont expérimenté Dieu d’une façon extraordinaire 
et leur vie a changé; mais lorsque l’on priait pour moi, rien n’arrivait. Je voyais les autres tou-
chés puissamment (Ils tremblaient, tombaient, avaient des visions ou d’autres expériences 
d’extase), mais moi j’étais comme le Rocher de Gibraltar. C’était frustrant.

L’ennemi “m’encourageait” dans ce temps-là en disant, “Quelque chose ne va pas avec toi! En 
réalité, il doit y avoir quelque chose de sérieusement mauvais en toi. S’il n’y avait rien, tu au-
rais des rencontres avec Dieu comme les autres.” Je méditais ces mots, les croyais et essayais 
encore plus fort d’expérimenter Dieu. Cependant, les choses ont empiré.

Le Seigneur a finalement percé au-travers de ma condamnation et de mon découragement. 
Il m’ a dit, “ Steve, bien sûr qu’il y a quelque chose qui ne va pas avec toi. C’est pourquoi Jé-
sus est mort pour toi. Passe par-dessus et fais moi confiance de prendre soin de tout ce qui 
pourrait être dangereusement incorrect avec toi. Et réalise que tu te méprends sur la façon 
de recevoir de moi. Tu essaies de recevoir par tes emotions plutôt que par la foi. Cela ne 
marchera pas si tu essaies de cette façon. Tu dois croire que tu es touché puissamment même 
lorsque tu ne ressens rien. Si tu le crois; alors les sentiments, les expériences et les rencon-
tres viendront.”
Oh, comme j’avais besoin de ces paroles, et je suis sûr que c’est le cas de beaucoup d’entre 
vous qui lisez ces paroles.

J’ai suivi ces instructions divines. Je me disposais pour recevoir par la foi tout ce qui était 
prié pour moi. Je ne me préoccupais plus de ressentir quelque chose ou pas. C’était une toute 
nouvelle pensée victorieuse que Dieu m’avait donnée.

J’ai finalement relâché et reçu. La chose la plus merveilleuse qui puisse arriver était que 
j’avais à présent mes propres expériences (parce que les expériences accompagnent la foi). 
C’est merveilleux de faire confiance à Dieu!
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Je me repens vers 
l’espoir scintillant 
 +  +  +  +  + Vaincre les réelles forteresses spirituelles +  +  +  +  

“Que Dieu, la source de l’espérance, vous remplisse d’une joie et d’une paix parfaites par votre 
foi en lui, afin que vous soyez riches d’espérance par la puissance du Saint-Esprit” (Romains 
15:13).

Je me souviens avoir lu ces mots “espoir scintillant” par Francis Frangipane (Voir The Three 
Battlegrounds). Il parlait d’avoir un “espoir scintillant dans chaque sphère de notre vie (et 
que si on ne l’avait pas dans un aspect de notre vie, et bien nous croyons un mensonge dans 
cette sphère et sommes en danger d’y avoir une forteresse ennemie).

Cette vérité a bouleversé ma vie. Je n’avais pas beaucoup d’espoir dans ma vie et certaine-
ment pas un espoir scintillant. Je m’installais pour un grand parcours qui changerait ma vie 
dans l’importance de l’espoir.

“Bien plus, nous nous réjouissons même dans nos détresses, car nous savons que la détresse 
produit la patience, la patience produit la résistance à l’épreuve et la résistance l’espérance.” 
(Romains 5:3-4).  Ce passage nous conduit à une maturité chrétienne. Premièrement, nous 
nous réjouissons dans la détresse. Deuxièmement, nous continuons (persévérons) dans cette 
réjouissance. Troisièmement, nous grandissons dans notre caractère chrétien (faire de bons 
choix). Beaucoup pensent que le caractère est le but ultime de la vie chrétienne, mais ce n’est 
pas le cas.

Notre but ultime est l’espoir (avoir confiance que de bonnes choses s’en viennent). Notre 
destination ne dépend pas des bonnes actions, mais d’une façon de penser appelée 
l’espoir. C’est le sol dans lequel la foi et l’obéissance plantent leurs racines. Sans espoir, il ne 
peut y avoir que de petits changements dans la vie.

“Repentez-vous, car le Royaume de Dieu est proche”. La repentance est un changement de 
penser qui nous amène à passer à l’action. Ce n’est pas un évènement ponctuel, mais un style 
de vie. Nous saurons que notre repentance dans une sphère de notre vie est atteinte lorsque 
nous aurons constamment un espoir scintillant basé sur les révélations des bontés de Dieu.

Le Royaume de Dieu avance principalement par ce que nous croyons, et non pas par ce 
que nous faisons. “ L’espoir scintillant” est une façon de penser du Royaume qui est fonda-
mentale pour avoir des pensées victorieuses.
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Il y a un chemin 
+ + + + + + + + + Vaincre le manque d’espoir et la médiocrité + + + + + + + + + 

“Aucune tentation ne vous est survenue qui n’ait été humaine. Dieu est fidèle, et il ne permettra 
pas que vous soyez tentés au- delà de vos forces; mais avec la tentation il préparera aussi le 
moyen de s’en sortir . . . ” (1 Corinthiens 10:13).

Le passage de l’écriture ci-dessus donne plus d’espoir que n’importe quel autre verset 
de la Bible. Premièrement, il nous est dit que les défis auxquels nous faisons face sont “com-
muns aux hommes”. D’autres ont reçu et recevront la grâce pour une victoire dans les mêmes 
situations. Deuxièmement, il est révélé que Dieu est fidèle envers nous au milieu de ces tests. 
Troisièmement, il est écrit qu’il y a toujours un “moyen de s’en sortir” concernant nos “ten-
tations”. Cette vérité amène le plus grand espoir dans ce passage. Explorons la un peu plus.

Dieu dit qu’il y a un chemin pour sortir de là où nous sommes vers la destination qu’Il 
nous a promise. Ça ne dépend pas de l’état de désespoir que la situation dégage. Cela ne 
depend pas des propres décisions que vous avez prises et qui vous ont mises dans le pétrin. 
Même si une autre personne a semé la pagaille dans votre vie, Dieu a un chemin pour vous 
emmener de ce désastre vers Sa bénédiction. Ça c’est une bonne nouvelle! Tout ce que nous 
avons à faire, c’est de demander par la foi et on recevra.

Il y a quelque chose de plus à voir quant à cette vérité que Dieu “préparera un moyen de 
s’en sortir”. Bien souvent, on limite cela à sortir du problème ou de la crise (ce qui est déjà 
glorieux!), mais il y a aussi un moyen de sortir de cette tentation de rester médiocre ou 
de se contenter de peu dans la vie ou le ministère. En fait, la révélation de cela est plus 
importante que de trouver une solution à nos problèmes.

Mon épouse et moi avons commencé un petit groupe expérimental il y a un an appelé “Les 
Médiocres Anonymes”. Il a été fondé sur la croyance que beaucoup trop de personnes vivent 
de crises et de médiocrité (et sont seulement pressées de trouver des solutions lorsqu’il y a 
une situation d’extrême urgence). Les personnes de ce groupe font partie d’un nouveau type 
de Chrétiens qui sont désespérés et plein de foi pour trouver le chemin vers leur destinée. 
Encore, demandons par la foi; et la grâce nous sera donnée afin de la connaître et d’y entrer.



16

J’aime la vie
Vaincre le fait de travailler pour Dieu, plutôt que travailler avec Dieu

“Le voleur vient pour voler, pour tuer, détruire. Moi, je suis venu afin que les hommes aient 
la vie, une vie abondante.” (Jean 10:10). “Celui qui veut aimer la vie et voir des jours heu-
reux doit veiller sur sa langue pour ne faire aucun mal par ses paroles. . . ” (I Pierre 3:10).

Aimez-vous la vie? Je ne vous demande pas si vous aimez la vie, c’est quelque chose de dif-
férent. Aimez-vous vraiment être en vie? Pierre nous dit qu’il y a une façon pour “aimer la 
vie”. Jésus a aussi dit qu’Il venait pour nous donner une vie abondante, pas juste une vie 
éternelle. 

Le mot Grec pour “abondante” dans Jean 10:10 vient de “perissos” qui signifie “surabondant 
(en quantité) et supérieur (en qualité); excessif; avantageux; excédent; très haut; et au-des-
sus des mesures.” Si on combine ces expressions au mot “vie”, on réalise que quelque chose 
de merveilleux nous est promis maintenant!

La principale façon de grandir dans notre amour de la vie est de travailler avec Dieu 
plutôt que de travailler pour Dieu. Cette perspective nous aidera à être comme des enfants, 
ce qui nous permettra de voir la vie avec plein de possibilités, d’aventures et d’opportunités 
(parce que nous sommes amis d’un Dieu bon et grand). Ceux qui travaillent pour Dieu peu-
vent trouver cela difficile d’aimer la vie au maximum car ils ont peur de déplaire à Dieu et 
d’être punis s’ils ne rencontrent pas les objectifs.

“Travailler avec Dieu” peut être plus facile avec nos forces plutôt qu’avec nos faiblesses par-
ce que nous croyons faussement que nous devons “réparer nos actes” afin de reconnecter 
avec Dieu. Cette mauvaise façon de penser est la racine qui fait que de nombreux chrétiens 
n’aiment pas la vie. Hébreux 4:15- 16 est l’antidote de cette erreur  et un déclencheur pour 
aimer la vie. “En effet nous n’avons pas un grand prêtre qui serait incapable de compatir à 
nos faiblesses . . . Approchons nous donc du trône de Dieu avec une pleine assurance . . . Dieu 
nous accordera sa grâce pour que nous soyons secourus au moment opportun.” Même dans 
nos faiblesses, le Père se réjouit de nous donner sa grâce (divine activation), pour que nous 
expérimentions la vie abondante. Ça c’est une bonne nouvelle!!!
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J’ai un grand travail à faire 
+ + + + + + + + + + + + + + Vaincre l’offense + + + + + + + + + + + + + + 

“Sanballat et Guéchem m’envoyèrent un message pour me dire “- viens et ayons ensemble une 
entrevue à Kefirim, dans la vallée d’Ono.” Ils avaient l’intention de me faire du mal. Je leur en-
voyai des messagers pour leur répondre : “ – J’ai un grand travail à exécuter et il m’est impossi-
ble de me rendre auprès de vous. Je n’ai pas de raison d’interrompre l’ouvrage en l’abandonnant 
pour aller vous rencontrer’” (Neh. 6:2-3).

Les ennemis de Néhémie lui avaient demandé de les rencontrer dans la vallée d’Ono pour 
“discuter” . En réponse à cette demande, il a dit, “ J’ai un grand travail à exécuter, il m’est im-
possible de venir” (Il avait rempli sa vie avec un tel focus positif– exécuter un grand travail 
– qu’il n’avait pas le temps de jouer avec l’ennemi).

Notre adversaire est constamment en train de nous inviter dans la vallée d’Ono. Une des cho-
ses dont il veut parler avec nous, c’est que nous avons raison d’être offensé par les actions 
des autres. Être offensé veut dire se sentir insulté, maltraité, snobbé ou non respecté. Nous 
allons tous expérimenter quelque chose de similaire. C’est important, cependant, de réaliser 
que ce mauvais traitement en lui-même ne cause pas l’offense; mais nous choisissons d’être 
offensé lorsque nous accordons plus de valeur à nous protéger plutôt que de protéger l’appel 
et la mission qui nous ont été assignés.

En effet,  les gens qui vont de l’avant sont moins atteints par les choses mauvaises qui leur 
sont faites. Leur grande vision ne leur permet même pas de voir ces offenses, et ils savent 
qu’être facilement blessés les fait “descendre” de la haute place de Dieu.

Sentez-vous que Dieu vous a donné une grande mission à laquelle vous dévouer? Si vous ne 
le sentez pas, vous serez tentés d’aller dans la vallée d’Ono et de vous plonger dans l’offense 
plutôt que dans la vision de Dieu pour votre vie.
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Je m’adapte bien 
aux diverses situations et aux gens
+ + + + + + Vaincre le besoin de circonstances idéales pour réussir + + + + + + 

“ . . . J’ai appris en toutes circonstances à être content: je sais vivre dans le dénuement, je sais 
aussi vivre dans l’abondance. Partout et en toutes circonstances . . . je peux tout par Celui qui me 
fortifie” (Philippiens 4:11-13).

Chaque croyant qui a entendu Philippiens 4:13 se réjouit dans la promesse d’une habileté et 
d’une force surnaturelles. C’est merveilleux de savoir qu’il n’y a pas de limites à ce que nous 
pouvons faire avec Christ. Même si je suis presque certain que beaucoup de chrétiens ne con-
naissent pas le contexte de cette grande promesse.

Paul parle dans Philippiens 4 d’être efficacement et surnaturellement adaptable dans 
les différents extrêmes de la vie. Il dit que nous avons le pouvoir divin d’avoir du succès  
que nous vivions dans l’abondance ou la pauvreté. Cela ne s’applique pas juste aux finances, 
c’est à propos de chaque sphère de notre vie. 

Nous voulons éliminer le fait d’avoir juste un nombre limité de circonstances dans 
lesquelles nous pouvons être vraiment victorieux. Nous avons reçu l’activation di-
vine d’être puissant et influent dans toute situation. Cela inclut des temps  d’abondance 
financière ou de manque, sous différents leadership, dans toutes sortes d’église, dans di-
verses saisons de nos vies et dans n’importe quel lieu géographique ( “partout et en toutes 
circonstances”comme dit Paul)
 
Ce n’est pas juste aux diverses circonstances que nous devons nous adapter, c’est aussi aux 
différentes personnes. Si on réussit seulement avec un type de personne; nous serons limités 
dans notre influence, dans ce qu’on a à apprendre des autres et pour les opportunités futures.

Il y a un moyen de réussir dans chaque circonstance ou lieu géographique. Ceux qui écrivent 
l’histoire de nos jours trouvent un moyen de s’épanouir là où ils sont plantés. Merci Seigneur 
que nous pouvons faire de même “ Par Christ qui nous fortifie”.
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Je fais tout par la foi 
+ + + + + + + Vaincre le doute dans le processus de décision + + + + + + + 

“Pour celui-ci, tel jour vaut plus qu’un autre, pour l’autre celui-là; ils ont tous la même valeur: à 
chacun d’avoir une pleine conviction en lui-même” (Romains 14:5).

Il y a plusieurs choses dans la Parole qui sont incontestablement claires concernant ce qui 
est bon ou mauvais, cependant, il y en a d’autres qui dépendent de la conviction individuelle 
du croyant. Romains 14 aborde ce sujet concernant la nourriture, le fait de boire ou pas du 
vin, du jour auquel observer le Sabbat, etc… Paul dit dans ce chapitre que nous devons tirer 
nos propres conclusions selon ce que nous dit le Seigneur et veiller à ne pas être une “pierre 
d’achoppement” pour les autres.

Dieu n’a pas créé des robots. Il nous a donné la liberté de prendre nos décisions dans 
plusieurs aspects de nos vies. Nos croyances vont différer de celles des autres. Deux croy-
ants peuvent avoir des opinions diverses sur un sujet, mais ils peuvent avoir tous les deux 
raisons aux yeux de Dieu.

Romains 14 conclut avec ceci “Ce qui ne découle pas de la foi est péché” (verset 23). Le con-
traire est vrai aussi.“ Ce qui découle de la foi est béni.” Dans les choses où La Parole n’est pas 
dogmatique, la question n’est pas “Qu’est ce que Dieu pense de cela?” mais “ Qu’est ce que 
je pense?” Par exemple, j’achète la “mauvaise voiture” par la foi, parait mieux que d’acheter 
“la bonne voiture” dans le doute. Identifier et enlever le doute en nous est une des choses les 
plus importantes à faire.

“Avoir une pleine conviction en nous-même”. C’est un potentiel de pouvoir incroyable dans 
nos vies- si on exploite ce dont Paul parle. Je déclare la sagesse dans vos vies pour le mettre 
en pratique.
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Je fais tout par la foi|Partie 2
+ + + + + + vaincre le doute et la compartimentation de nos vies + + + + + + 

Un des ingrédients principaux des pensées victorieuses est d’agir et de penser par la foi dans 
chaque sphère de notre vie. Trop souvent, nous reléguons la foi dans les parties dites spiri-
tuelles  de nos vies en réponse aux difficultés et aux besoins. C’est une erreur de ne pas vivre 
intentionnellement par la foi dans tout ce que nous faisons.

Romains 14 nous enseigne de choisir le jour du Sabbat par la foi, de manger certains aliments 
par la foi et de faire tout le reste par la foi. Le verset 23 nous dit que “ce qui ne découle pas 
de la foi est péché”.  Inversement, ce qui vient de la foi deviendra une force positive dans 
nos vies et dans ceux autour de nous. Nous devons faire attention où nous doutons et où 
nous devons relâcher la foi.

Quelque chose de merveilleux arrive lorsque nous choisissons de tout faire par la foi. Cela 
propulse nos existences à vivre croyant que Dieu est avec nous dans TOUTES les situations 
de nos vies. Nous irons à une certaine église par la foi, acheter des choses par la foi, aller à 
l’école par la foi, prendre du temps par la foi, être en intimité avec notre époux par la foi, dé-
ménager par la foi, faire du ministère par la foi, lire par la foi, louer par la foi, créer des limites 
dans nos relations par la foi, apporter nos dimes et offrandes par la foi, et ainsi de suite…

Oui, nous réalisons que “ bien des hommes pensent être sur le bon chemin, et pourtant, ils se 
trouvent sur une voie qui, finalement, mène à la mort.; mais quand même, nous devons avoir 
confiance dans tout ce que nous faisons et croyons. Nous le pouvons à travers les Écritures, à 
travers de fortes relations avec des chrétiens forts dans leur foi, et en brûlant d’une passion 
pour Jésus.

Nous ne pouvons pas donner trop d’importance à l’élimination du doute et de la duali-
té de pensée dans les situations de nos vies. Nous sommes vulnérables dans les situations 
où nous doutons. C’est vital d’aller à la racine du doute et de vivre par la foi. 

C’est aussi utile de consciemment relâcher la foi dans les activités normales et de croire que 
nous faisons une différence, que Dieu est avec nous dans ce que nous faisons, et que ce que 
nous faisons est bien et béni.

Vivons avec foi et par la foi comme jamais auparavant.
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Les évènements d’aujourd’hui 
m’équipent pour le futur
+ + + + + Vaincre le fait de ne pas voir la valeur de ce que je fais aujourd’hui + + + + + 

“Très bien, tu es un bon serviteur, en qui l’on peut avoir confiance. Tu t’es montré fidèle en peu 
de choses. C’est pourquoi je t’en confierai de plus importantes. Viens partager la joie de ton 
maître” (Matthieu 25:23).

J’ai un message important de la part de Dieu: ce n’est pas juste à propos de maintenant, 
c’est à propos de ce que tu deviens. Dieu vous prépare à quelque chose de mieux. Il y aura 
une convergence divine entre la préparation d’aujourd’hui et le besoin ou l’opportunité de 
demain.

Je ne dis pas qu’on utilise la mission d’aujourd’hui simplement comme un tremplin pour les 
choses futures. Si cela est notre attitude, et bien nous n’avons pas appris la vraie fidélité.

Cela prend une personne de foi et de vision pour savoir que leur réponse fidèle d’aujourd’hui 
va les rendre “utilisables” par Dieu dans les jours à venir.

Ceci étant dit, nous pouvons voir chaque dimension de nos vies comme une préparation à 
“de choses plus grandes” comme Jésus dit dans la Parabole des Talents. Je suis préparé dans 
mon amour, ma constance, ma force émotionnelle, mes compétences sociales, mes relations, 
mes finances, relâcher le Saint-Esprit autour de moi, être redevable, manier les temps diffi-
ciles, garder l’enthousiasme dans les situations tristes, trouver des solutions aux problèmes, 
garder ma bouche fermée quand je le dois et bien d’autres façons.

“Là où il n’y a pas de vision, le peuple périt” (Proverbes 29:18) Plus nous avons de vision 
pour notre futur, plus nous sommes puissants dans le présent. La croyance que Dieu 
nous prépare pour des choses plus grandes nous donne un but et la force d’avoir du succès 
aujourd’hui.

Dites, “Je suis en train d’être preparé à vivre des choses plus grandes”. Vous savez quoi? Vous 
l’êtes vraiment. 
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Je fais partie de la 
généalogie de Dieu pour le Réveil 
+ + + + + + + + + Vaincre le sentiment d’être insignifiant + + + + + + + + + 

“Moi j’ai planté, Appolos a arrosé, mais c’est Dieu qui a fait croître” (1 Corinthiens 3:6).

Lors de la période de Noël, je lisais hâtivement au travers la généalogie de Jésus dans Mat-
thieu. J’attendais d’arriver aux “bonnes choses”, j’ai senti Dieu me parler. “Steve, tu fais partie 
de cette généalogie pour le grand réveil de la fin. Tu es aussi inclus dans d’autres grandes 
choses qui ont été faites ou seront faites.”

Alors que je lisais cette généalogie, plusieurs choses m’ont frappé. Premièrement, aucun de 
ceux mentionnés ne savait vraiment que leur but le plus élevé était quelque chose qui se 
produirait après leur mort. Ils avaient une semence en eux à passer qui était plus grande 
que n’importe quelle mission. Deuxièmement, ils vivaient dans les climats spirituels variés. 
Certains vivaient dans des cultures de réveil, alors que d’autres vivaient dans des temps ré-
trogrades. Malgré tout cela, ils étaient tous vitaux dans la grande image de Dieu.

Nous avons une fois aidé une église durant un temps difficile où ils n’avaient pas de Pasteur 
et que quatre personnes seulement assistaient aux réunions. Nous avons envoyé des prédi-
cateurs les dimanches et les avons aidés de plusieurs façons. Pendant une période de six 
mois, il y a des fois où tout disait que l’église aurait du être fermée. Nous avons cependant cru 
et persévéré. Maintenant, ils ont un nouveau pasteur, l’assistance est montée en flèche, des 
âmes sont sauvées et des enfants sont touchés. Béni soit Dieu!!!

Nous faisions partie de la généalogie pour cette église et cette communauté. Nos noms sont 
écrits dans le ciel; et quand la moisson complète de leur destinée sera réalisée, nous serons 
célébré avec les “Joseph et Marie” qui ont participé à l’accomplissement d’une promesse.

Peu voit l’importance de ce qu’ils accomplissent alors qu’ils le font, mais nous pou-
vons marcher de façon victorieuse si nous réalisons  que nous faisons partie d’une chaine 
d’évènements dans différentes situations. C’est comme une course à relai, seul le dernier 
coureur passe la ligne d’arrivée, mais les autres coureurs de l’équipe reçoivent le même prix. 
Donc, par la foi, “plantons” et “arrosons” comme jamais. Dieu a promis qu’il ferait croître. 
Nous ferons une différence.
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Mon passé ne détermine 
pas mon futur
+ + + + + + + + + + + + Vaincre le “si seulement” + + + + + + + + + + + +  

Jésus-Christ m’a accordé sa confiance en me choisissant pour ce service, moi qui autrefois l’ai 
offensé, persécuté et insulté. . . Dans la surabondance de sa grace, notre Seigneur a fait naître en 
moi la foi et l’amour qu’on trouve dans l’union avec Jésus-Christ. ” (1 Timothée 1:13-14).

Satan a un vieux mensonge qui a marché avec de nombreux chrétiens. Le voici: “ tu ne 
peux pas avoir un futur de qualité à cause de tes mauvaises décisions du passé”. Bien sûr c’est 
important de faire de bons choix (nous éviterons plusieurs épreuves en faisant les choses à la 
façon de Dieu), mais il y a de l’espoir après les erreurs.

Nous avons tous des regrets. Tout le monde souhaite avoir fait les choses différemment. Plu-
sieurs sont accablés par les pensées du “si seulement”… “Si seulement j’avais poursuivi 
mes études. Si seulement je n’avais pas eu cette relation. Si seulement je ne m’étais pas marié 
avec untel. Si seulement je n’avais pas pris de drogue. Si seulement je ne m’étais pas endetté. 
Si seulement je n’avais pas laissé la colère m’emporter. Si seulement j’avais servi Dieu en 
étant plus jeune. Si seulement je n’avais pas fait ce choix.”

Je suis sûr que l’Apôtre Paul avait de nombreux et grands regrets d’avoir tué et per-
sécuté des chrétiens avant d’être sauvé. Ses actions ont provoqué de grandes souffrances 
aux autres. Cependant il a été capable de surmonter sa honte et de vivre sa vie au maximum. 
Nous le pouvons aussi.

Nous devons adopter cette valeur fondamentale que notre passé ne doit pas déterminer 
notre futur. Nous devons croire que Dieu est capable de nous prendre et de nous emmener 
dans notre destinée même si nous avons gâcher une partie. Les regrets signifient que nous 
sommes concentrés sur notre passé plutôt que sur notre futur. On n’avance pas en regar-
dant en arrière. Nous ne sommes pas appelés à réparer une ancienne vie, mais à trouver 
une nouvelle vie.

Cela peut sonner dur, mais c’est pécher que de vivre dans le regret. Nous pouvons et devons 
surpasser ce syndrôme du “si seulement”. S’il y a quelque chose à rétablir par rapport à notre 
futur, faisons- le; mais allons de l’avant. Si Paul a trouvé la grâce de le faire, nous le pouvons 
aussi.
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Je réalise qu’il n’y a que 
quelques semaines “normales”
+ + + + + Vaincre la fausse pensée de beaucoup d’activités = progrès + + + + +
 
Je suis venu à la conclusion qu’il y a approximativement quatre semaines “normales” 
dans une année (dans lesquelles il n’y a pas de choses majeures inattendues ou qui ne sont 
pas extrêmement occupées). Ces semaines “normales” sont celles que nous visons lorsqu’on 
se fixe des buts, planifions nos routines et arrangeons nos horaires quotidiens. Il y en a peu.

Les semaines difficiles m’ont donné des excuses pour mettre de côté mes stratégies de dével-
oppement personnel. “Ca a été une grosse semaine” disais-je.  “Les choses ont été terribles. 
J’ai été occupé à faire tellement de choses importantes.” C’est correct à certaines occasions, 
mais j’ai realisé que presque chaque semaine est comme ça. J’étais persuadé qu’être occupé 
par une tonne d’activités faisait que j’avançais dans la destinée de Dieu pour moi. Je me trom-
pais.

Je réalise maintenant que ceux qui grandissent en Christ sont ceux qui ont trouvé une fa-
çon de rester constant dans leurs habitudes mais aussi dans les temps difficiles. Être 
occupé n’est pas assez, nous devons focusser à poursuivre nos habitudes répétées dans nos 
activités. Daniel a montré cet exemple lorsqu’il a été commandé de prier seulement au Roi ou 
sinon il mourrait. “Lorsque Daniel fut au courant de la rédaction du décret, il se retira dans sa 
maison, où ses fenêtres de la chambre à l’étage étaient ouvertes dans la direction de Jérusalem, 
trois fois par jour il se mettait à genoux, priait et exprimait sa reconnaissance à son Dieu, tout 
comme il le faisait avant”. (Daniel 6:10) Daniel avait pris un engagement dans ses habitudes 
de vie et Dieu ne voulait pas le laisser même devant la menace de mort.

Souvenez-vous, il y a peu de semaines normales. Il y aura toujours une raison pour laquelle 
nous ne pourrons pas aller à l’église, passer du temps avec Dieu, finir ce but, garder notre 
engagement, faire du ministère, être joyeux, traiter les autres avec respect, faire de l’exercice 
et manger correctement.

Chaque stratégie personnelle de croissance doit inclure de la sagesse pour nous aider à pour-
suivre nos habitudes durant les semaines occupées ou difficiles. La qualité de nos vies est ba-
sée sur la qualité de nos engagements. Comme Daniel, trouvons la clé pour rester concentrés 
sur les buts que Dieu nous a donnés. Nous pouvons le faire.
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J’ai la grâce de prendre 
des décisions bâties sur le roc, pas sur le sable 
+ + Vaincre le fait de faire les choses à notre façon plutôt qu’à la façon de Dieu + +   

“Quiconque donc entend mes paroles et les met en pratique, je le comparerai à un homme pru-
dent qui a bâti sa maison sur le roc;et la pluie est tombée, et les torrents sont venus, et les vents 
ont soufflé et ont donné contre cette maison; et elle n’est pas tombée, car  elle avait été fondée 
sur le roc. Et quiconque entend mes paroles, et ne les met pas en pratique, sera comparé à un 
homme insensé qui a bâti sa maison sur le sable; et la pluie est tombée, et les torrents sont 
venus, et les vents ont soufflé et ont battu cette maison, et elle est tombée, et sa chute a été 
grande.” (Matthieu 7:24-27).

Dieu nous a donné la liberté de bâtir nos vies (notre maison) sur le roc ou le sable. Nous pou-
vons choisir de faire les choses à notre façon (sable) ou à la façon de Dieu (roc). Si nous som-
mes nés de nouveau, nous avons déjà un désir intérieur de suivre Christ dans chaque sphère 
de notre vie et de faire les choses à la façon de Dieu (pas celle du monde) “Tout ce qui est né 
de Dieu remporte la victoire contre le monde” (1 Jean 5:4)

Nous pouvons et devons faire les choses à la façon de Dieu concernant les sphères clés de nos 
vies. Nous devons bâtir sur le roc lorsque l’on veut vivre honnêtement, maintenir la pureté 
sexuelle, être généreux, servir les autres et mettre Dieu en premier dans notre vie.
Cette “pierre vivante” nous protègera de beaucoup de blessures du coeur et nous permettra 
de laisser un héritage de bénédiction à nos descendants.

Le but de cet enseignement, cependant, n’est pas à propos de choix spécifiques que nous dev-
ons prendre; mais pour mettre l’emphase sur le fait que la grâce (puissance) pour prendre de 
bonnes décisions qui nous mènera à la protection et la bénédiction est disponible.
Une fois que nous choisissons de vivre selon Dieu, nous trouverons un moyen pour faire ce 
que nous pensions être incapable de faire. Des portes de sagesse et de force vont apparaître 
alors que nous fixons nos regards sur la volonté de Dieu.

Si vous bâtissez votre maison sur le sable, ce n’est pas trop tard pour changer. Crier à Dieu et 
regarder-le tracer un chemin là où il n’y en avait pas (et pourvoir de la force là où vous n’en 
aviez pas). Sa grâce est suffisante.
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Ça va être plus facile 
+ + + + + vaincre le mensonge du  “ça va toujours être une lutte” + + + + +  

“Je poursuis ma course vers le but pour remporter le prix que Dieu, du haut du ciel, nous a ap-
pelés à recevoir dans l’union avec Jésus-Christ.” (Philippiens 3:14).

J’ai remarqué quelque chose l’autre jour alors que j’étais à vélo et que je gravissais la vallée 
pour me rendre chez nous. J’ai remarqué que cette “vallée” devenait de plus en plus facile 
pour moi. Ce qui était difficile est maintenant devenu moins douloureux.

Cela faisait trois mois que j’allais et venais de la maison à l’église en vélo. Même si le chemin 
etait court, il y avait cette “vallée” que je dois passer pour arriver à la maison. Cette vallée 
ressemblait à une énorme montagne la première fois que j’ai du la gravir. Je me souviens que 
mon coeur battait vite, mes jambes étaient en caoutchouc, mes poumons brûlaient et je pen-
sais que j’allais m’évanouir après être arrivé au sommet de cette haute masse de terre. Je me 
demandais si cette peine en valait le coupe.

En dépit de ce trauma initial, j’ai soudainement realisé que maintenant ce n’est plus difficile 
du tout. Mon corps s’est ajusté aux demandes. Mes muscles se sont renforcés, et mes pou-
mons sont capables de se débrouiller avec cet exercice. Vraiment Dieu a créé nos corps pour 
la croissance.

Alors que je réfléchissais à cette expérience, j’ai réalisé qu’il y a une grande vérité derrière 
cela. Notre Créateur nous a créés afin que cela soit plus facile de “courir vers le but” de con-
struire des “muscles” dans différents aspects de nos vies. Par exemple, on peut croire que 
nous allons nous évanouir la première fois que nous parlons devant un groupe; mais alors 
que nous continuons, cela devient plus facile. C’est aussi vrai lorsqu’on essaie de contrôler 
notre caractère, vaincre notre peur, donner une parole prophétique, évangéliser, donner 
notre dîme, dire la vérité avec amour ou choisir de penser plus loin pour nos vies ou nous-
mêmes.

Alors que nous poursuivons des chemins plus hauts, notre âme va probablement nous dire “ 
T’es en train de me tuer! Cette douleur est trop vive. Retourne à ton ancien mode de vie sé-
curitaire et confortable!” HA HA! Je suis heureux que nous n’ayons pas à écouter cela. Cepen-
dant, nous devons dire à notre âme “ C’est peut être douloureux maintenant, mais ça va deve-
nir plus facile car Dieu m’a fait comme cela. Je vais continuer à poursuivre ma course vers le 
but que Dieu m’a donné pour Sa gloire. Alors, mon âme, remets-toi en!”

Remerciez le Seigneur maintenant et dîtes “ Ça va être plus facile”.
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Si je dois mourir, je mourrai 
+ + + + + + + + + + + + Vaincre l’esprit de peur + + + + + + + + + + + +  

“Il lui fit répondre : Ne t’imagine pas qu’étant dans le palais impérial, tu seras épargnée à la dif-
férence de tous les autres Juifs ! Bien au contraire ! Car si tu persistes à garder le silence dans les 
circonstances présentes, le salut et la délivrance viendront d’ailleurs pour les Juifs, alors que toi 
et ta famille, vous périrez. D’ailleurs, qui sait si ce n’est pas en vue de telles circonstances 
que tu es devenue impératrice? Alors Esther fit porter cette réponse à Mardochée : Va ras-
sembler tous les Juifs qui se trouvent à Suse. Jeûnez pour moi, sans manger ni boire pendant 
trois jours et trois nuits. J’observerai de mon côté le même jeûne avec mes servantes. Ensuite, 
je me rendrai chez l’empereur, malgré la loi. Si je dois mourir, je mourrai! ” (Esther 4:13-16).

Il y a cette pensée qui dit que nous n’avons pas commencé à vivre avant d’être prêt à mourir 
pour quelque chose. Même si nous devons croire que Dieu nous donne protection et victoire, 
nous devons, en bout de ligne, dire par la foi comme Esther, “Si je dois mourir, je mourrai.” 
C’est une pensée surnaturelle qui nous pousse à prendre les risques nécessaires pour chang-
er et faire survenir les percées.

Nous ne savons pas exactement pourquoi nous sommes en vie. Actuellement, nous voyons 
faiblement à travers le verre, et comme Esther a fait, on se prépare à vivre une vie future mei-
lleure. Mais comme Esther, nous aurons des développements inattendus qui représenteront 
tout un nouvel ensemble de circonstances auxquelles faire face. Ce sera notre “pour un temps 
comme celui-ci’, la principale raison pour laquelle nous vivons.

Pour avoir du succès et pour répondre à ce genre de situations, nous devons être prêts à 
tout laisser de côté (que ce soit notre réputation, notre sécurité, notre position ou même nos 
vies). Ce courage a besoin d’être développé dans les petites choses de nos vies bien avant de 
faire face aux moments déterminants de nos existences.

Dans le nom de Jésus, renonçons à la peur de l’homme, de l’esprit religieux dans les églises, 
“utilisation” des gens à la place de “bâtir” des gens, et de baser nos décisions sur des facteurs 
économiques. Alors que nous le faisons, nous allons développer la décision d’Esther qui crée-
ra le potentiel dans chacun d’entre nous pour être des leaders extraordinaires tels que l’ont 
été Abraham Lincoln, Marthin Luther King Jr., Winston Churchill ou l’Apôtre Paul.
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Je ne peux échouer 
+ + + + + + vaincre la pensée que nous sommes des sauterelles + + + + + +  

“Caleb fit taire le peuple, qui murmurait contre Moïse. Il dit : Montons, emparons-nous 
du pays, nous y serons vainqueurs! Mais les hommes qui y étaient allés avec lui dirent : Nous 
ne pouvons pas monter contre ce peuple, car il est plus fort que nous. Et ils décrièrent devant 
les enfants d’Israël le pays qu’ils avaient exploré. Ils dirent : Le pays que nous avons parcouru, 
pour l’explorer, est un pays qui dévore ses habitants; tous ceux que nous y avons vus sont des 
hommes d’une haute taille; et nous y avons vu les géants, enfants d’Anak, de la race des géants : 
nous étions à nos yeux et aux leurs comme des sauterelles. (Nombres13:30-33).

J’ai entendu un jour un pasteur parler d’une incroyable pensée qu’il avait adoptée lorsqu’il 
conseillait les autres. Il disait “Je crois qu’il est impossible pour les gens de ne pas être influ-
encés lorsque je leur fais du ministère”. Il disait qu’il croyait cela car il avait un “Dieu grand” 
en lui. Lorsque j’ai entendu ça la première fois, je me suis dit “peut-il vraiment dire cela? Est 
ce quelque chose que je peux croire pour le ministère mais aussi dans les autres aspects de 
ma vie?”

Caleb dirait, “Oui ce pasteur a raison! Si tu crois que tu n’échoueras pas, tu n’échoueras pas. 
J’ai dit la même chose lorsque j’ai crié que nous serons vainqueurs!” L’attitude de Caleb a été 
renforcée lorsque Josué a dit “les gens de ce pays, car ils nous serviront de pâture, ils n’ont 
plus d’ombrage pour les couvrir, l’Eternel est avec nous, ne les craignez point!’’ (Nombres14:9). 
Il avait cette confiance extrême qu’ils n’échoueraient pas.

La marche de la foi doit être remplie de confiance que nous n’échouerons pas dans ce 
que nous faisons dans le nom de Jésus. Nous devons croire que quelque chose de positif 
va arriver après chacun de nos efforts, que les choses finiront bien dans ce que nous faisons. 
Oui nous devons être enseignables et redevables, mais avancer avec assurance pour avoir du 
succès est nécessaire pour le succès à long terme.

Caleb a cru, alors nous le devons aussi. Croyons que nous ne pouvons pas échouer quand 
nous parlons, prions, conseillons et obéissons. Comme Caleb, nous pouvons perdre une ba-
taille (il a du attendre pour voir son “succès”) mais nous ne perdrons pas la guerre.
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CEUX QUI ONT LE PLUS 
de succès échouent le plus
+ + + + + + + + + + + + Vaincre la peur de l’échec + + + + + + + + + + + +  

“Car sept fois le juste tombe, et il se relève” (Proverbes 24:16).

Je peux entendre certains d’entre vous penser alors que vous comparez ce titre au précédent. 
À première vue, ils semblent contradictoires. Cela peut paraître vrai, mais chacune de ces 
vérités est vitale. Laissez-moi vous expliquer comment l’échec peut être notre ami.

Devenir bon en Dieu requiert d’avoir une attitude d’un homme juste qui tombe sept fois et 
se relève. Il est comme un bambin qui fait ses premiers pas dans ce que Dieu a prévu. Il y a 
beaucoup de “chutes” avant de le faire sans échec. S’il abandonne après quelques chutes, il 
vivra sa vie loin de son plein potentiel. Et malheureusement, cela arrive trop souvent dans 
nos vies chrétiennes.

Plusieurs croient inconsciemment que le succès, c’est ne jamais échouer en rien, mais 
la vérité est que ceux qui ont le plus de succès échouent le plus. Chaque fois que nous choisis-
sons de quitter notre sécurité et notre confort, et que nous choisissons de marcher plus haut 
en Christ, on va tomber plusieurs fois. Ceux qui ont le plus de succès dans la vie vont tenter 
plusieurs choses (avec les risques rattachés) et vont avoir une liste d’échecs plus importante 
comparativement à ceux qui critiquent en sécurité. (Ouch!)

Dieu nous appelle à vivre plus haut et d’arrêter de ramper dans des pensées médiocres. Le 
Seigneur nous presse à essayer de marcher dans la guérison des malades, parler devant les 
autres, partager Christ avec les autres, prophétiser, jeûner, faire du ministère avec le Saint-
Esprit, diriger un ministère, ou d’autres choses. Plusieurs ont essayé de vivre ces choses et 
sont tombés après quelques pas, concluant que ca n’était pas pour eux (bien au contraire). 
La peur de tomber et de ressembler à un échec les a empêché de devenir ce que Dieu voulait 
d’eux. On ne peut pas laisser cela nous arriver.

Nous devons croire et savoir que les chutes, alors que nous apprenons à marcher dans des 
voies plus hautes de Dieu, ne sont pas vraiment des échecs. Voici une façon de penser qui 
nous amènera loin dans la volonté de Dieu pour nos vies.
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Je renonce à ma vie
pour les autres 
+ + + + + + + + + + + + + + Vaincre l’égoïsme + + + + + + + + + + + + + +

“Il n’y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis” (Jean 15:13).

Tout ce que nous faisons doit être ultimement un acte d’amour pour aider les gens. 
Chaque choix que nous faisons doit être, soit pour les aider maintenant ou pour nous per-
mettre de les aider dans le future, soit nous donnons maintenant ou nous préparons à don-
ner de façons plus grandes dans les années à venir. Rien ne peut venir à l’encontre de cette 
pensée.

Il est plus facile de prendre une balle pour une personne à un moment donné que de vivre 
généreusement toute notre vie. Mourir physiquement pour une personne prend beaucoup 
de courage, mais cet acte sera vite accompli. “Renoncer à sa vie” sur une base constante nous 
demande de faire des choix réguliers qui permettront aux autres de prospérer dans la vie. 
C’est une grande partie de donner notre vie à Christ. Tout ce que nous faisons doit être fait 
pour sa gloire et au bénéfice des autres.

Donner notre vie pour les autres est plus que de rencontrer les besoins immédiats 
des gens. Plusieurs pensent que la plus grande démonstration d’amour est de donner notre 
temps, notre argent ou notre force émotionnelle à ceux qui le demandent. Même si nous 
devons être prêts à donner de notre temps, nous devons savoir qu’il est tout aussi aimant de 
préparer et augmenter nos ressources pour aider encore mieux dans le futur.

On ne peut pas constamment sacrifier demain pour rencontrer les besoins d’aujourd’hui. 
C’est actuellement sans amour que de faire cela car nous serons incapables d’aimer les gens 
dans le futur que Dieu a préparé. Nous ne pouvons pas être constamment impulsifs car nous 
serons endettés financièrement, émotionnellement, au niveau de notre santé physique et 
morale ou dans nos habiletés à aider les gens.

Donner notre vie pour les autres inclus des actions qui nous rendront efficaces dans des 
années (ex: se reposer, faire de l’exercice, apprendre, investir dans nos familles, avoir des 
loisirs, avoir des stratégies pour augmenter nos revenus, bien manger, apprendre à diriger 
un ministère, passer du temps avec Dieu, aller à l’école ou tout un tas d’autres choses). Alors 
que nous faisons des choses par la foi, nous donnons nos vies pour nos frères.
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Je suis animé d’une
vision brûlante 
+ + + + + + + + + + Vaincre la vie sans feu intérieur + + + + + + + + + +  

Un jeune Olympien du nom de Bruce Jenner a regardé la cérémonie de remise de médailles 
du décathlon (couronnant le plus grand athlète mondial) aux Jeux Olympiques de Munich en 
Allemagne en 1972. Il a participle cette année-là mais n’a pas gagné de médailles. Quand il 
a vu la médaille d’or remise à cet athlète, il a expérimenté une forte sensation physique qui 
lui a donné la conviction qu’il deviendrait le meilleur du monde. À ce moment-là, il s’est vu 
debout sur la plate forme aux Jeux de 1976. Il savait qu’il se dédierait entièrement s’il voulait 
cette médaille d’or.

Après la cérémonie en 1972, il retourna à sa chambre pour dormir mais il était trop excité 
de cette vision pour s’endormir. Il pensait à chaque étape du décathlon et à ce dont il avait 
besoin pour gagner. Il s’est finalement levé au milieu de la nuit et a commencé à s’entraîner 
pour 1976. Alors que d’autres étaient en train de faire la fête en cette dernière journée, lui 
s’entraînait pour la suite. C’était le début de ses quatres années de consécration à son objectif 
d’être le prochain champion mondial.

La vision de sa victoire a tout changé. Cela lui a permis d’établir ses priorités et de prendre les 
décisions en fonction de son objectif. Quand il devait faire face à des choix, il se posait cette 
question :“ Est-ce que ce choix augmentera mes chances de gagner la médaille d’or aux Jeux 
de 1976?” Sa passion pour le succès l’a rendu prêt à se sacrifier et à expérimenter la douleur.
Cela a payé car il a gagné en 1976 en battant tous les records.

Nous avons aussi besoin de visions qui nous rendront sûrs et passionnés que nous pourrons 
faire une différence pour Jésus. Bruce Jenner s’est sacrifié et entraîné pour un prix temporai-
re, mais nous, nous le faisons pour un impact éternel. Soyons inspirés par l’attitude de Jenner 
et devenons une différence dans la vie des perdus, des familles brisées et de notre société qui 
a cherché sa direction. Demandons à Dieu de nous donner cette vision brûlante pour nous 
sacrifier au bien des autres. Il fera ce que nous croyons qu’Il fera.



32

Je resterai affamé de Dieu
+ + + + + + + + + + Vaincre la dureté subtile du coeur + + + + + + + + + +  

“Comme une biche soupire auprès des cours d’eau, ainsi mon âme soupire après toi ô Dieu.” 
(Psaumes 42:1)

Lorsque nous avons faim physiquement, manger fait diminuer notre faim. Cependant “se 
nourrir” spirituellement augmente notre faim, mais ne pas le faire amoindrit notre faim pour 
Dieu.

Le Psalmiste proclame sa soif de Dieu. Il cherchait la face de Dieu, pas juste sa provision. Nous 
devons chercher Dieu, pas juste être des gens qui vont à l’Église ou des personnes qui ont une 
bonne morale.

Beaucoup de gens commencent affamés pour Dieu mais finissent par perdre leur “pre-
mier amour” (voir Apocalypse. 2: 4-5). Souvent nous ne réalisons pas ce qui est en train de 
se produire. Certains signes qui arrivent dans ce cas: ne plus crier pour plus de Dieu, ne plus 
passer de temps avec Dieu, éviter de répondre aux appels à l’autel, être désintéressés des 
réunions spéciales, ne plus avoir à coeur les perdus, ne plus parler de ce que Jésus fait, criti-
quer les gens passionnés de Dieu, perdre l’émerveillement de connaître Dieu.

Notre ennemi veut éliminer notre faim de Dieu. Il utilise les choses comme la déception, la 
distraction et l’amour pour les choses du monde (1 Jean 2:15) pour éliminer notre soif spiri-
tuelle. Il utilise aussi de bonnes choses comme nos familles, notre église, notre carrière pour 
nous en détourner. Garder notre soif pour Dieu sera une des plus grandes batailles de nos 
vies.

Notre désir pour Dieu est entre nos mains. Voici quelques façons pour l’augmenter: 
1) Lui demander plus de faim 
2) Passer du temps avec des Chrétiens, pas juste des gens qui vont à l’église 
3) Aller à des réunions avec des gens qui ont des rencontres avec Dieu 
4) Vaincre la dureté de notre coeur en répondant à Dieu avec nos émotions 
5) Écouter de la louange 
6) Prendre de courts moments seul avec Dieu et lever nos mains en adorant 
7) Lire des livres inspirants 
8) Prier souvent dans l’esprit.

Tout cela aidera à accroître notre désir de Dieu- et cela est très utile pour chacun d’entre 
nous.
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Je suis premièrement 
un adorateur 
+ + + + + + + + Vaincre le mauvais focus dans la vie et le ministère + + + + + + + +  

David était appelé “l’homme selon le coeur de Dieu” (Actes 13:22). Même avec toutes ses 
erreurs, sa passion pour la louange l’a mis à part aux yeux de Dieu.

Louer, c’est plus que de chanter des chants à l’église. C’est plus que de dire “Alléluia” ou “Loué 
soit Dieu”. C’est plus que lever nos mains, fermer nos yeux. Tout cela est important lors de 
notre ministère envers Dieu, mais cela peut devenir un rituel religieux et ce n’est pas de la 
vraie louange. Nous pouvons louer Dieu avec nos lèvres mais nos coeurs peuvent être com-
plètement éloignés de Lui (Matthieu 15 :8-9).

Les adorateurs comprennent l’importance d’avoir une connexion profonde avec Dieu. Cela 
est illustré dans la Bible lorsque la “serviable Marthe” s’est plainte à Jésus que sa soeur Ma-
rie était “juste” assise aux pieds de Jésus. Jésus répondit, “Marthe, Marthe, tu t’inquiètes et 
t’agites pour beaucoup de choses. Mais une seule est nécessaire, et Marie a choisi la bonne 
part, elle ne lui sera pas enlevée” (Luc 10: 41-42). Marie était une adoratrice.

La louange doit être une priorité car elle nous aide à créer et à maintenir une révéla-
tion de la puissance et de la bonté de Dieu. Lorsqu’on ne loue pas, nous perdons de vue la 
vraie nature de Dieu; et voyons nos circonstances d’une façon naturelle et sans espoir.

La vraie louange implique aussi une révélation progressive des merveilles de Dieu. Cela nous 
amènera dans de nouvelles profondeurs de foi qui donneront du pouvoir à nos vies. Sans 
vivre dans cet émerveillement et cette fascination de Dieu (et Son amour pour nous), nos 
âmes vont éventuellement poursuivre moins de satisfaction et d’excitements divins. 

Certainement, nous avons besoin d’être actifs dans notre service envers Dieu, mais nous ne 
pouvons sous-estimer le pouvoir de la louange dans l’avancement du Royaume et le recul de 
l’ennemi. Dans 2 Chroniques 20, l’ennemi a été détruit car le peuple a choisi en premier lieu 
de louer et d’adorer. David a eu une révélation profonde de sa vérité et était “l’homme selon 
le coeur de Dieu”. Faisons le même dans nos vies personnelles et déclarons qu’en premier 
lieu : JE SUIS UN ADORATEUR!


